

Existen contagios más serios pero para la poca vergüenza no se cura.

[José Segura](#) .-Las Naciones Unidas, ONU, la Comisión Europea, UE, las Autoridades Sanitarias Mundiales, OMS, los gobiernos de Europa, Asia, América del Norte y del Sur, convienen en que la alerta por Gripe Porcina –llamada ahora Gripe A- esté en el rango 5 sobre 6 posibles.

Alerta mundial para evitar el contagio de una enfermedad que por ósmosis hemos contagiado nosotros al cerdo y que el cerdo nos ha devuelto. No hay más noticias.

Es curioso que algunos laboratorios se estén frotando las manos para proveer de fármacos al primer mundo que compra y paga sus beneficios. Y el tercer y cuarto mundos, empobrecidos y sin acceso ni derecho a una sanidad universal , tose contra los viandantes del metro o se mueren de mero abandono en los rincones olvidados de la miseria.

¿Por qué no ha alertado la OMS de la pandemia permanente en que viven dos tercios de la población mundial, que no tienen qué llevarse a la boca ningún día de la semana o que padecen sida? ¿Esa pandemia no la vamos a controlar?

Como la pobreza no se contagia no nos interesan esos enfermos de hambruna. Y qué decir de los nuevos 800.000 desempleados de los últimos tres meses sólo en España? ¿Eso no es una pandemia? Y mientras Barack Obama pasea su palmito por las cumbres hispanoamericanas, se va desplomando la industria del automóvil y los bancos transnacionales piden ayudas estatales para reflotar economías personales, mandando al paro a empleados del primer y rico mundo, o conocemos algunos de los métodos en que la democracia más rica del mundo disuadía a sus presos de Guantánamo con un chorro de agua sobre la nuca. Existen pandemias más graves y crueles pero para la pobreza no hay vacunas. Existen contagios más serios pero para la poca vergüenza no se cura.